

Angelobung der BürgermeisterInnen und Vizebürgermeister des Bezirkes Krets

Nach den konstituierenden Sitzungen mit den Bürgermeisterwahlen in den Gemeinden wurden nun die Bürgermeister u. Vizebürgermeister durch den Bezirkshauptmann am 16. April angelobt.



BH Dr. Nikisch bei der Angelobung von Bgm Dr. Andreas Nunzer

Auf Grund terminlicher Verhinderung wurde die Angelobung des Vizebürgermeisters Rupert Donabaum am 7. Mai 2010 bei der Bezirkshauptmannschaft Krets von Bezirkshauptmann Dr. Werner Nikisch vorgenommen.



Vzbgm. Rupert Donabaum und BH Dr. Nikisch bei der Angelobung



Gruppenfoto der neu angelobten BürgermeisterInnen und Vizebürgermeister



Die Wachau-BürgermeisterInnen mit Vizebürgermeistern und Bezirkshauptmann Dr. Nikisch

Dieser Festakt fand diesmal in Langenlois statt.

10 Jahre Münzbörse der Numismatischen Gesellschaft Wachau-Krems

Spitz ist fixer Treffpunkt für Sammler

Am Vorabend der diesjährigen Münzbörse fand aus Anlaß des zehnjährigen Jubiläums der Wachauer Münzen- und Briefmarkenbörse in Spitz/Donau ein Vortragsabend im barocken Prälatensaal des Schifffahrtsmuseums (Erlahof, Auf der Wehr 21) in Anwesenheit von Bürgermeister Dr. Nunzer, Gemeinderäten, Dem Obmann des Vereines Schifffahrtsmuseum sowie einer Vielzahl interessierter Besucher statt.



v.l.n.r.: HR Univ. Prof. Dr. Günther Dembski, Ing. Erich Steiner, Bgm. Dr. Andreas Nunzer, Otto Ruske, Univ.Prof. Dr. Hubert Emmerig

Es sprachen Univ. Prof. Dr. Hubert Emmerig (Universität Wien) über "Das Lösegeld für Richard Löwenherz und die österreichische Münzprägung" und HR Univ. Prof. Dr. Günther Dembski (Österreichische Numismatische Gesellschaft) über "Eros auf antiken Münzen".



Univ. Prof. Dr. Hubert Emmerig (Universität Wien)

Eine kleine Ausstellung mit zu den Vorträgen passenden Objekten wurde im Schifffahrtsmuseum gezeigt. Alle im Vortrag angesprochen

Mittelalterpfennige konnten im Original den Besuchern präsentiert werden. Ein silberner Siegelring eines Kreuzritters aus dem Gefolge des Richard Löwenherz, sowie eine byzantinische Goldmünze (König Richard wird in Wien Erdberg erkannt als er die Zeche mit einer byzantinischen Goldmünze bezahlte) zogen die Besucher in den Bann.

Bronze Spintriae, sogenanntes Bordellgeld der Römer, sowie erotische Figuren der Ägypter, Griechen und Römer waren im Original zu sehen.

Anschließend konnten die Weine der Familie Hofstätter aus Spitz /D verkostet werden.



Obmann Ruske

Interessenten aus allen Bundesländern und aus dem süddeutschen Raum besuchten die 10. Wachauer Münzen- und Briefmarkenbörse. Mittlerweile hat sich die Spitzer Börse zu einem Fixpunkt im Veranstaltungskalender des Münzhandels etabliert und ist Treffpunkt von Münzliebhabern aus allen Bundesländern geworden.

Zubau der Infostelle am Tag der Schifffahrt eröffnet

Strahlend blauer Himmel zeigte sich den Gästen, die am Sonntag dem 25. April nach Spitz gekommen sind um den Tag der Schifffahrt zu begehen. Ehrengäste unter Ihnen Tourismus-Länderätin Dr. Petra Bohuslav, LAbg. Inge Rinke, Vertreter der Schifffahrt und der Tourismuswirtschaft und viele mehr waren per Schiff angereist und wurden von Bürgermeister Dr. Andreas Nunzer herzlich begrüßt.



Bürgermeister Nunzer begrüßt die Gäste

Bei dem Festakt vor dem neuen Zubau der Gästeeinfo in Spitz tanzten die Kindervolkstanzgruppe und die Volkstanzgruppe des Wachau-Chores Spitz für die Gäste auf. Nicht wegzudenken ist auch die musikalische Gestaltung durch die Trachtenkapelle Spitz unter Klaus Koch.



Die Volkstanzgruppe tanzte auf

Nachdem die Redner auf die Bedeutung der Schifffahrt und die Wichtigkeit im Zusammenhang mit dem Tourismus hingewiesen haben, berichtete Tourismuslandesrätin Bohuslav über die zahlreichen Aktivitäten die derzeit in der Wachau stattfinden. "Wachau 2010 plus", "Welterbesteig", "Verkehrskonzept", "Verkehrslitsystem", "E-mobility", "Next-bike Fahrrad Leihsystem", "Stromtankstellen für E-bikes und E-cars" sind Schlagworte die uns in nächster Zeit öfters begegnen werden.



Bei der Eröffnung der Schifffahrtssaison und der Gästeinfostelle : (v.l.n.r.) Obm-St. Elisabeth Datzinger, Bgm. Dr. Andreas Nunzer, LR Dr. Petra Bohuslav, Vzbgm. Rupert Donabaum, Donau NÖ Geschf. Mag. Bernhard Schröder, LAbg. Bgm Inge Rinke

In diesem Zusammenhang wurde auch die Initiative des Tourismusvereines hervorgehoben, der mit dem Ausbau der Gästeinformation Spitz in Form des neuen barrierefreien Zubaues eine zeitgemäße Anlaufstelle für die Gäste bietet.



Segnung des neuen Zubaues durch Pfarrer Josef Gugler

Nachdem Landesrätin Bohuslav die Eröffnung vorgenommen hatte, spendete der Spitzer Pfarrer Josef Gugler den Segen über den neuen Zubau. Gemütliche Gespräche bei einem Glas Wein ließen den Tag ausklingen.